

Pour des conditions d'études et de travail à la hauteur des missions de la FDS

Les élections au Conseil de la FDS sont l'occasion de réaffirmer la place de la formation universitaire dans le service public d'enseignement supérieur.

Les orientations politiques de l'actuel gouvernement confortent les outils mis en place par le précédent : la loi relative aux libertés et responsabilités des universités (LRU) a été confirmée dans ses grandes lignes, au travers du maintien des responsabilités et compétences élargies. Étranglant financièrement les établissements, ces orientations nous incitent à tronquer notre offre de formation et à restreindre l'accès à la formation universitaire.

Nos propositions réaffirment fortement les missions d'une UFR du secteur Sciences et Techniques. Nos orientations sont en cohérence avec les combats menés avec les personnels et les étudiants par les syndicats de la FSU, notamment contre la LRU, le passage aux compétences élargies, la modification du statut des enseignants-chercheurs et la mise en place de chaires dites d'excellence. Elles prolongent le travail de nos élus lors du mandat précédent. Nos propositions partent du constat que les efforts et compromis consentis ces dernières années pour optimiser les moyens ont atteint leur limite et aboutissent à une dégradation de nos conditions de travail et de la qualité du service public.

La FDS a un devoir de réussite de ses missions au service des étudiants. C'est à cette condition qu'elle pourra reconquérir une attractivité digne de la qualité des diplômes qu'elle délivre. Les élus FSU y contribueront par leurs propositions dans les débats du Conseil, en informant et rendant compte.

Votez et faites voter pour les listes présentées par le SNESUP-FSU et le SNCS-FSU

Pour plus d'informations, lire [la profession de foi](#).